



## 令和7年度のスタート

高峰小学校校長 米澤 明範

新年度のスタートとなりました。令和7年度もよろしくお願いいたします。

今年度、グランドデザインをリニューアルしました。(裏面をご覧ください)【学校教育目標】については昨年度に引き続き「ともに学びひびきあおう～うごかそうこころとからだ～」です。込められている意味を「学習や生活の中で、児童・保護者・先生・地域が双方向で関わり合い、みんなで学ぶ。それらの経験を通して互いに共鳴、影響し合い、『してみたい』、『やってみたい』と思う気持ちを行動に移していく学校」とあらためて定義し教職員で共通理解をしました。一言で言うと「ワクワク感」が原動力となる学校です。始業式の中でも児童に説明をしました。各分掌(本校の教育計画の区分)ごとに【今年度の重点目標】を掲げ、目標設定をしました。これは年度末に評価・反省し、翌年度の重点目標をあらためて設定していくという見直しのサイクルを継続していく予定です。また、【めざす児童像と主な取組】として、本校が具体的に取り組んでいる活動の主だったものを明記しました。このグランドデザインのもと令和7年度の高峰小の教育活動をすすめていきます。



### 今後の主な行事予定(～GW明け)

#### 4月

- 15日(火) 児童朝会 ノーTGデー
- 17日(木) 全国学力・学習状況調査(6年)
- 18日(金) 全国学状況児童質問調査(6年)  
クラブ活動
- 21日(月) 振替休業(4月26日分)
- 22日(火) 児童朝会 避難訓練
- 24日(木) 1年生給食開始
- 26日(土) 授業参観・懇談会  
PTA総会(紙面)
- 30日(水) 中学校区3校合同引き渡し訓練

#### 5月

- 2日(金) 委員会活動
- 7日(水) 朝会
- 8日(木) 家庭訪問(～12日)
- 9日(金) ギュッとday

### 着任式・始業式・入学式

4月7日(月) 2名の児童の新たな仲間、9名の新しい先生をお迎えし、着任式、始業式を行いました。そして8日(火)は入学式。16名の新入生をお迎えしました。PTA会長さん、学校運営協議会の委員さんや、学校ボランティアさんにもご参加いただき、新入生の入学をお祝いしました。これから保護者、地域の皆様、さらに学校が力を合わせ子どもたちの成長に寄与していきます。

**[お知らせ]**今年度、学校だより2号以降は紙での配付は行わず、sigfyによる配信とさせていただきます。(地域への回覧はこれまで通り紙面で回覧をいたします。)

随時更新していきます。  
ぜひ、ご覧ください。



ホームページ



ブログ